CAPACITACION EN INNOVACION TECNOLOGICA

Con pleno éxito se llevó a efecto el curso "Geoestadística Aplicada a la Minería y Medio Ambiente", organizado por el Departamento de Ingeniería de Minas, como parte del programa de Capacitación en Innovación Tecnológica para la Minería.

El curso fue dictado por los destacados profesores de la universidad de Stanford, California, doctores André Journel y Clayton Deutsch.

ALUMNO GANA PREMIO INTERNACIONAL

Un alumno del Departamento de Ciencias de la Computación, junto a dos amigos, participó en el Concurso Internacional de Juegos "ENIX INTERNET ENTERTAINMENT CONTEST", organizado en Japón.

El juego creado por ellos, titulado "ESTRUCTURA" obtuvo el Gran Premio de 200 mil dólares, triunfando por sobre 690 competidores de 29 países distintos.

ALUMNO OBTIENE PRIMER LUGAR EN CONCURSO NACIONAL

Santiago Barcaza Soto, alumno de Ingeniería Civil en Materiales, obtuvo el Primer Lugar en el Concurso Nacional de Poesía "Eusebio Lillo", Categoría Juvenil, que entrega cada tres años la Municipalidad de El Bosque en conjunto con la Sociedad de Escritores de Chile.

El alumno ha sido becado durante el año por la Fundación Pablo Neruda y la Sociedad de Escritores de Chile, y actualmente dirige la Revista de Poesía y Literatura "Jerigonza".

ACADEMICO ELEGIDO PRESIDENTE DE IFORS

Andrés Weintraub, académico del Departamento de Ingeniería Industrial fue elegido Presidente de IFORS, International Federation of Operational Research Societies, para el período enero de 1998 a Diciembre del año 2000.

Andrés Weintraub, elegido Presidente de IFORS.



El cargo de Vicepresidente recayó en el investigador Graham Rand, de Inglatera.

IFORS agrupa a las sociedades nacionales de investigación de operaciones de 45 países, y sus miembros alcanzan a 30.000.

Las principales sociedades que la conforman son INFORMS (Institute for Operations Research and Management Science) de Estados Unidos, que hace dos años resultó de la fusión de TIMS (The Institute of Management Science) y ORSA (Operations Research Society of America) que reúne a doce mil miembros; The Operational Research Society, de Inglaterra; la Association Française des Sciences et Technologies de l'Information et des Systèmes; y la Deutsche Gessellschaft für Operations Research.

Chile está representado por ICHIO, Instituto Chileno de Investigación Operacional. De Sudamérica son miembros también de IFORS, Argentina y Brasil.